

CAMPUS

Las mejores imágenes de los más pobres

La Universidad de Granada convoca una nueva edición de su certamen de fotografía para estudiantes. El ganador recibirá 1.800 euros.

Aula Abierta. Madrid

Con el deseo de fomentar la reflexión sobre el desarrollo de los países pobres, la cooperación, la lucha contra las desigualdades, y la exclusión social la Universidad de Granada (UGR) ha convocado el premio de fotografía Federico Mayor Zaragoza para estudiantes. El plazo de recepción de originales estará abierto del 20 al 24 de abril y la dotación económica asciende a 1.800 euros.

Requisitos

En el premio Federico Mayor de Zaragoza pueden participar en los citados premios estudiantes matriculados en estudios oficiales de las distintas universidades españolas durante el curso académico 2014-2015.

Cada concursante o equipo solo puede presentar un único trabajo. La obra necesariamente tiene que versar sobre alguno de los temas propios de este premio: desarrollo de los países con bajos índices de desarrollo humano, la cooperación, la lucha contra las desigualdades o la exclusión social.

La obra presentada al certamen debe consistir en una serie temática que conste de 3 imágenes como mínimo y de 5 como máximo. Junto a ella se tendrá que presentar un cd-rom que contenga las imágenes en formato tiff para su posible inclusión en catálogo, además de jpg. Las dimensiones de cada una de las imágenes deberán ser como máximo de 30 cm de alto x 40 cm de ancho. En ningún caso se aceptarán trabajos que excedan estas dimensiones.



El plazo de recepción de originales estará abierto hasta el 24 de abril.

LA CLAVE

Desde el año 2009, la Universidad de Granada convoca los **premios** a la creación artística y científica para estudiantes universitarios en las modalidades de fotografía, investigación e interpretación musical, **poesía, guión de cortometraje, arquitectura, cómic, diseño, escultura, y pintura.** www.ugr.es.

Para que se acepten los trabajos presentados a concurso también hay que entregar las fotografías en soporte rígido (cartón o cartón pluma) sin enmarcar. En ningún caso se aceptará su entrega en otro soporte. Las obras se presentarán identificadas por una etiqueta, situada en el reverso, donde sólo figure título o lema. En sobre cerrado, con el título o lema de la obra en su exterior, se aportará la siguiente documentación, imprescindible para optar a estos premios: nombre y apellidos del autor, fotocopia del DNI, fotocopia del resguardo de matrícula de la universidad en la que se realizan estudios del curso 2014-2015, dirección, email y teléfono de contacto.

UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE CATALUÑA

La UIC lanza el Máster Executive en Business Intelligence

A.A. Madrid

La Universitat Internacional de Catalunya (UIC) y el MBIT School se han unido para lanzar conjuntamente el Máster Executive en Business Intelligence y Big Data el próximo curso 2015-2016 en la ciudad de Barcelona.

De qué va

Es un programa dirigido a profesionales de las tecnologías de la información que tiene el objetivo de formar a perfiles de la más alta cualificación capaces de liderar grandes proyectos de Business Intelligence y Big Data, una profesión que ya es de las más demandadas por las grandes organizaciones internacionales.

Las asignaturas del máster se imparten con innovadoras metodologías de aprendizaje como el *learning by doing*, con ejercicios reales sobre data sets proporcionados por las empresas colaboradoras que garantizan la adquisición de las competencias necesarias para realizar instalaciones de Big Data.

El claustro académico está formado por profesionales del ámbito empresarial y académico, con experiencia real en proyectos de business intelligence y big data en grandes empresas.

Entre las empresas que colaboran con el programa se encuentran Tinámica; Ono; Cognodata; Keyrus y Teradata. Más info: www.uic.es

UNIVERSIDAD CATÓLICA DE MURCIA

El congreso de los amantes del 'running'

A.A. Madrid

Del 16 al 17 de abril la Universidad Católica de Murcia (UCAM) celebra el I Congreso Internacional Universitario de Trail Running y Raids de Aventuras, una actividad con numerosos practicantes y que inunda las calles, campos y montes de corredores.

La Facultad de Deporte de la UCAM de la mano del Ayuntamiento de Cartagena y junto a la Armada

Española van a ofrecer durante las jornadas conferencias magistrales de auténticos especialistas, mesas redondas de sobre organización, comunicación, marketing y de corredores de élite como Teresa Nimes –atleta internacional de ultra rail–, Francisco Costoya –campeón del mundo de raids– y Juan Manuel Molina –atleta olímpico– además de talleres sobre elementos prácticos necesarios para *runners*.



Toda la información está disponible en la web www.bculinary.com.

BASQUE CULINARY CENTER

'MasterChef Junior' continuará también durante todo el verano

A.A.

Entre los meses de junio y julio, Basque Culinary Center organiza cinco campamentos gastronómicos en las ciudades de Gipuzkoa, Madrid y Málaga dirigidos a jóvenes de 14 a 17 años. Una de las novedades de esta edición es la realización del campamento de la capital en inglés.

Programa

El campamento –que cuenta con el patrocinio oficial de Catalana Occidente y Hazi– pretende acercar la

gastronomía y la cocina a todos aquellos chavales que sientan pasión por ella.

El programa se celebrará durante diez días consecutivos de estancia completa –con un calendario distinto en cada ubicación–, y los jóvenes que se apuntan tendrán la oportunidad no sólo de descubrir los secretos de la cocina de una forma práctica y divertida, sino de aprender todo lo que rodea a los productos con los que se cocina, entre otras cosas, a través de talleres prácticos, salidas y vi-

sitas relacionadas con el mundo de la cocina. En su quehacer diario de la mano de los chefs invitados, elaborarán recetas tradicionales e internacionales, técnicas de cocina innovadora, practicarán con cocineros de prestigio, conocerán los procesos de elaboración de los principales productos con los que cocinen y realizarán salidas y visitas de interés –restaurantes, mercados, productores, etc.–, además de realizar otras actividades de tiempo libre tutorizadas, como deportes acuáticos y ginkanas.